

Einladung zur geistlichen Konferenz der Nord- und Süddeutschen Vereinigung

CHRISTUS, die **HOFFNUNG**

Die Themen:

- Christus - ein ewiges Geheimnis offenbart
- In Christus auf ewig geborgen
- Christus, die Hoffnung der Herrlichkeit
- Mit Jesus überwinden
- 110 Jahre Reformationsbewegung
- Gesundheitsreform und geistliches Wachstum

der **HERRLICHKEIT**

vom 8. bis 10. November 2024 in Oberbernhards, Fulda



Informationen zur Übernachtung & Verpflegung

- Übernachtung in Mehrbettzimmern
 - Die Konferenzbesucher werden nach Männern und Frauen eingeteilt
 - Familien mit Kindern bekommen Familienzimmer
 - Die Zimmer werden nach Dringlichkeit eingeteilt, einige Zimmer haben Dusche/WC
 - Für die Gesamtdauer der Konferenz wird Verpflegung gereicht
 - Die Übernachtungs- und Essenskosten werden bei Zimmervergabe eingesammelt
 - Tee und Wasser werden durchgehend angeboten
 - Bhf Fulda: Die Buslinie 21 / 31 fahren vom Bahnhof Fulda nach Oberbernards
 - Bitte keine Bettwäsche mitbringen, da im Preis schon inbegriffen
 - Bei sehr geringem Einkommen Ermäßigung möglich
 - Für Spätanreiser: Bitte plant eure Reise so ein, dass ihr vor Sabbatanfang ankommt!
 - Preise: Übernachtung mit Verpflegung pro Person für das gesamte Wochenende: **70,- €**. Kinder unter 3 Jahren kostenlos, von 3-12 Jahren 50% Ermäßigung, bei Familien werden maximal die ersten 2 Kinder berechnet.
- Angemeldete Tagesgäste spenden für Verpflegung am Sabbat.

Anmeldung bis 25. Oktober 2024 unter: www.sta-ref.de/aktuelles oder auch
Gem. d. STA Ref. Beweg.

Eisenbahnstr. 6

65439 Flörsheim

Tel.: 06145 / 93 277 14

E-Mail: anmeldung@sta-ref.de

Beginn ist am Fr., den 8. November 2024 um 16:30 Uhr
Bequeme Kleidung und Schuhe für Spaziergänge

Konferenzadresse: DJH Jugendherberge Oberbernards
Oberbernards 5
36115 Hilders-Oberbernards
Tel.: 06657 / 240



„Glaube, der rettet, ist kein gelegentlicher Glaube und auch keine bloße Zustimmung des Verstandes, sondern wurzelt im Herzen dessen, der Christus als persönlichen Erlöser ergreift in der Gewissheit, dass alle, die durch ihn zu Gott kommen, Gerettete sind. Zu glauben, dass er anderen Menschen die Erlösung schenkt, nur dir nicht, ist kein aufrichtiger Glaube. Nur wer sich an Christus als die einzige Hoffnung auf Erlösung hält, offenbart wahren Glauben... Wer so glaubt, wird die Herrlichkeit Jesu schauen und in das Wesen Gottes verwandelt werden.“